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Beantwortung zur Anfrage 457/2020 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ:       

Stuttgart, 04.11.2020 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

AfD-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

27.10.2020 
 

Betreff 

Sind in Stuttgart für den Ernstfall flächendeckend Ortssirenen installiert und wenn 
nicht, ist dies in Planung?      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Erl. im VA  
am 04.11.2020 
Nr. 487 
 



Seite 2 

Verteiler

<Verteiler> 

 

   


